



# あすかだより

《 令和3年12月 》

| 日  | 曜 | 記 事   | 日  | 曜 | 記 事            |
|----|---|---|----|---|----------------|
| 1  | 水 |   | 16 | 木 |                |
| 2  | 木 | ピヨピヨクラブ                                       | 17 | 金 |                |
| 3  | 金 | 12月生まれの誕生会                                    | 18 | 土 |                |
| 4  | 土 |   | 19 | 日 |                |
| 5  | 日 |   | 20 | 月 | 終業式<br>※制服上下登園 |
| 6  | 月 |   | 21 | 火 | 冬季休業 ★         |
| 7  | 火 | お茶会 (年長)                                      | 22 | 水 | ★              |
| 8  | 水 |   | 23 | 木 | ★              |
| 9  | 木 | 避難訓練  | 24 | 金 | ★              |
| 10 | 金 | お弁当終了   | 25 | 土 |                |
| 11 | 土 |   | 26 | 日 |                |
| 12 | 日 |   | 27 | 月 | ★              |
| 13 | 月 | 保育料引落日<br>給食終了                                | 28 | 火 | ★              |
| 14 | 火 | 午前保育開始<br>おもちつき会<br>(コップ・おはしセット・ナフキンを持たせて下さい) | 29 | 水 |                |
| 15 | 水 |   | 30 | 木 |                |
|    |   |   | 31 | 金 | 大晦日            |

★一冬休み預かり開室日

## 1月の主な予定

1/5 (水) 冬休預かり保育開室  
1/11 (火) 始業式(制服上下登園)  
1/14 (金) 一日保育(給食)開始  
1/26 (水) 教職員と保護者の集い  
(30分繰上げ午前保育)

## 今月の運動あそび

\* 年 長 12/ 1(水)・8(水)・15(水)  
\* 年 中 12/ 6(月)  
\* 年 少 12/ 6(月)・13(月)



# 運動会を終えて

園長 伊藤倫子

10月から11月にかけては運動会、遠足と大きな行事が続きました。やはりその中でも運動会は当日だけではなく準備の練習中から本番、そして終わったあとの活動を通して子どもたちが大きく成長、変化するきっかけになります。

運動会はある一面では保護者の方に子どもたちの日頃の成果を見ていただく行事ではありません。そのためにある程度の完成度(見栄え)を目指しがちです。

しかし、見せるための出来栄を目標にして子どもたちと練習をしていくことは違うと思っています。

あくまでもある程度の完成形を目指しますが子どもたちがそれに向かってどのように取り組みどのようにそのことで気持ち…がんばる、意欲を持つ、悔しい、我慢する、等々…を育てていくかが一番のポイントです。ですから保育者が目標まで引っ張り上げる(叱咤激励して)ということではなく、子どもたちが自分たちで目標に向かって自ら進んでいくことを目指して保育者は接していきます。

その中で「できた」「やったあ」「どうしたらいいだろう」「次はこうしてみよう」と自分の心で感じ、自分で考え、自分で動くことができているのです。

今年も学年毎の運動会になりましたが開会式での各学年の子どもたちの様子はその学年その学年で成長の様子が見られて大変興味深かったです。年少はきちんと並ぶ順番を覚えて、まだ不安なお友だちには教えてあげる子もいて楽しそうに並んでいました。年中になるときちんと並ぶことを意識し始めていて頑張ろうという気持ちが伝わってきました。年長は実に立派でした。並ぶ時からの顔つきが本当に真剣で運動会に向けての気持ちが現れていました。そして何よりも先生が声掛けをしなくてもまっすぐにきちんと並びきびと整列できていたことに感動しました。

特に厳しく3年間、注意をしてきたわけではありません。日々の保育の中で思い切り遊ぶ時、先生の話きちんと聞く時、自分で考えて行動する時、等々のめりはりを一番に大切にしてきました。

その中で運動会に臨む気持ちができていれば特に形に拘らなくても子どもたちが自分からやるべきことをすることができるということです。厳しく言われるからやる、やらされているということではなく、自分の考えで動いているということです。

そのような年長の立派な様子に明日香幼稚園で大切にしてきたことがきちんと形になっていることを感じることで大変嬉しかったです。そして、そのような明日香幼稚園を信頼して支えてくださっている保護者の皆様のご理解とご協力にも感謝を感じました。

いよいよ今年度もあと4ヶ月となりました。子どもたちが毎日、笑顔で楽しく生き生きと日々を過ごせるように見守っていききたいと思います。

## 1月のピヨピヨクラブ

申込日…1月7日(木) 10:00~  
実施日…1月19日(水) 10:00~

※電話にて受け付けます。  
先着順



# お知らせ

- 🎅 12月14日(火)から12月20日(月) 終業式までは午前保育となります。
- 🎅 お茶会(年長) 12月7日(火)  
お茶の先生をお招きして簡単な作法を教えてくださいながら、お抹茶とお菓子をいただきます。  
アレルギーのあるお子さんは事前に担任までお知らせください。
- 🎅 避難訓練 12月9日(木)  
今月は消防車で消防署員の方が来園し、防災の話などをしてくださる予定です。
- 🎅 おもちつき会 12月14日(火)  
・幼稚園で、つきたてのお餅(砂糖醤油味・きなこ味)を食べます。  
・午前保育ですがコップ、おはしセット、ナフキンを持たせて下さい。  
※アレルギー等のある方は事前に担任までお知らせ下さい。
- 🎅 おみそ汁の日  
12/3(金)…年長 12/10(金)…年少

運動会DVDのお渡しが遅れております。  
お渡し出来次第、引落としさせていただきます。

## 保護者のみなさまへお願い

- \* 登園の際に着てくるコート類は正門またはバス乗車前に脱がせて保護者の方が必ずお持ち帰り下さい。
- \* バス通園のお子さんで、預かり保育利用時に着用する上衣を持たせる場合は、乗車前に上衣を脱ぎ、紙袋等に入れて持たせて下さい。コート・袋に名前の記入をお願い致します。
- \* 降園時は遊具で遊ばない約束になっております。速やかに降園して頂けるようご協力お願い致します。課外教室(体操)終了後も同様にお願い致します。
- \* これから寒くなりますが、薄着で登園出来るように工夫して下さい。あそび着を着用していますので、フードのついたものや厚いセーター、トレーナーなどは動きにくく怪我の原因の1つにもなりますので今から薄着の習慣をつけられるようにしましょう。



産休中の柿沼久華先生が、11月3日男の子を出産されました。